

Menschen die wir lieben,
bleiben für immer, denn sie
hinterlassen Spuren in unseren Herzen.

Danksagung

Wir haben Abschied genommen von meiner lieben Frau,
guten Mutti, Schwägerin und Tante

Hannelore Riedel

Hiermit möchten wir uns auf diesem Wege bei allen
Verwandten, Bekannten und Nachbarn für liebevoll ge-
schriebene und gesprochene Worte, Blumen und Geldzu-
wendungen recht herzlich bedanken.

Besonderer Dank dem Pflegedienst Beate Schönfeld,
Frau Dr. Friesen, Herrn Dr. Germeroth, Herrn Pfarrer
Krause, ihren Schulkameradinnen und dem Bestattungs-
institut Weberstraße für die würdevolle Begleitung.

In Liebe und Dankbarkeit
dein Gerhard und Steffen

Greiz, im Januar 2016

